
 

 

 

 

  
暑い日が続いています。学校では、水分をとるように声掛けしたり、休み時間や掃除も教室内で

過ごすようにしたりするなど、気をつけて生活しています。ご家庭でも、お子さんの体調管理に十

分気をつけていただき、体調がよくないときには無理をせずに休むこともご検討ください。 

「笑顔いっぱい大作戦」をしました 

福岡小学校が「笑顔いっぱい」になるように、１・２ 

年生には、右のような用紙を使って友達の優しいなと思

ったこと、すごいな思ったことをポストに「お手紙」の

形で届けてもらいました。３年生以上には、タブレット

に１・２年生と同じような内容を打ち込んだものを送っ

てもらいました。 

福岡小学校でたくさんの優しい姿、すごい姿が発見で

きて、笑顔がいっぱいになりました。先日の朝会では、

子どもたちから届いたすてきな姿を紹介しました。        

【１年】・遊具から降りられなくてこまっているとき、〇〇さんがおろしてくれました。 

・〇〇さんがお友達になろうって言ってくれて、やさしいなと思いました。 

・自分がころんだとき、〇〇さんが「大丈夫」と言ってくれたからやさしいなと思いました。 

【２年】・〇〇さんが、友達が困っているときに、助けてあげていたからやさしいなと思いました。 

・○○さんの漢字の字がきれいだから、すごいと思います。 

・担任の先生がなんでもわたしたちのことを考えていてくれてうれしくなりました。そんな先生を   

みていてすごいな、優しいなと思いました。 

【３年】・○○さんが、（交流で来ているあすなろの友達に）何を、観察するのか、教えてあげていました。 

・先生がアゲハ蝶の幼虫とカブトムシとヤゴを観察するためにもってきてくれました。 

・○○さんがいつも声が小さいのに、大きな声で日直の仕事をしていました。 

【４年】・高学年の人たちが、低学年の子たちのお手本になろうとしていてすごいと思いました。 

・自分が休んでいた次の日、やる事が進んでいてわからなかった時に友達が手伝ってくれた。 

・通学班のみんなが見守りの方（交通の指導）にあいさつができていてすごいって思いました。 

【５年】・６年生が 1 年生が困っていたとき、行きたい場所に連れて行っていました。 

・６年生や運動委員会の人たちが一生懸命にプールを掃除していたのですごいなと思いました。 

・自分が 1 人でいた時に○○さんがしゃべりかけてくれた。体調が悪い時にみんなが心配をしてく 

れた。 

【６年】・○○さんが、誰かが発言をしている時にうなずいて聞いていてすごいなと思いました。他にも、困    

っている子を進んで助けていて、優しいなと思いました。 

・○○さんがゴミゼロの時、最後までそうじをしていてすごいなと思った。 

 ・体力テストの時、学級代表が中心となりクラスをまとめていてすごいなと思いました。 

【あすなろ】・（交流学級の）理科の実験で○○くんがいつも教えてくれて優しいなと思いました。 

友達から称賛された子はすばらしいですが、友達のよいところを発見できた子もすばらしいです。 
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学校評議員会を開催しました 

６月２０日（木）第１回学校評議員会があり、

右の表の方々にお越しいただき、授業参観後、

学校運営について様々な点からご意見をいた

だきました。 

○ 子どもたちが全体的に落ち着いて授業に取 

り組んでいた。 

○ なかよし班活動（異年齢活動）は、とてもよ  

い取り組みなので、継続してほしい。 

○ タブレット等、様々な情報機器を積極的に活   

用していて、今どきの学校だと感じた。 

○ 水泳の着替えで１年生でも男女別にするな 

ど、配慮を感じた。 

○ 持参してきた水筒が空になったときは、どうしているのか？ 

 →衛生面を考え、校舎内にある高架水槽からの水道ではなく、外の手洗い場等の水道から補充するよ 

うに伝えています。 

○ 保護者が必要な情報を受け止めやすいよう、重要なものを分かりやすくするなど、改善できるとこ    

ろから取り組んでほしい。 

 

地域教育ボランティア推進委員会を開催しました 

７月３日（木）第１回地域ボランティア推進委員会があり、下の表の方々にお越しいただき、日

頃の学校ボランティア活動等について、様々なご意見や各団体の取り組みの紹介がありました。 

○ 学校ボランティア活動が保護者だけに限定  

されているので、広く地域に呼びかければもっ 

と集まるのではないか。 

○ 老人は「自分たちのもっている力を地域に還 

元しよう」と思っている、花壇の世話のように 

投げかけてもらえばもっとやれることはある。 

〇 登下校の見守りは、老人会クラブで組織的に  

おこなっていて、都合のつく方も随時立哨して 

くれている。自治会でも町ごと独自に取り組ん 

でいる。PTA の生活指導部の協力もある。 

〇 おやじの会は、ふだん家庭では体験できないこ 

とを提供しようとして取り組んでいる。 

学校評議員（敬称略） 

校区自治会長 白井 一男 

老人クラブ会長 高井 宏昌 

青少年育成校区指導員 杉浦 伸吾 

主任児童委員 藤井まさみ 

主任児童委員 山田 由里 

子ども会会長 渡會 晴之 

前ＰＴＡ会長 中越 文朗 

前ＰＴＡ女性部長 大久保葉月 

校区のびるん deスクール代表 海上 典子 

地域教育ボランティア推進委員（敬称略） 

●コーディネーター 

図書館ボランティア代表 
大口 二美 

校区自治会代表 海上 明宏 

校区自治会代表 鈴木 孝始 

老人クラブ連合会会長 高井 宏昌 

更生保護女性会会長 河合千代子 

校区子ども見まもり隊代表 山田 久記 

福岡おやじの会会長 生田 和也 


